

定例記者会見市長挨拶

令和7年2月19日（水）午後3時
庁議室

記者の皆様には、お忙しいところ定例記者会見にご出席いただき、誠にありがとうございます。また、日ごろから市政に対しまして、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

本年は、私が市長に就任してから19年目となり、5期目の折り返し地点を迎えました。5期目の市長選挙において掲げた「進化するまちづくり」、「強い地域経済の確立」、「命と健康を守る医療体制」、「全世代への福祉と教育の充実」、「世界最先端の空港へ」、そして「環境先進都市の実現」の未来に^{つな}ぎ6つの政策の実現に向け、今後も引き続き、各種施策について推進してまいります。

さて、本市は、昨年70周年というひとつの節目を迎えました。私といたしましても、市制70周年を契機に、本市の豊かな自然、伝統や文化、産業を守り育てた先人への感謝を忘れずに、今後も、市民一人ひとりが夢と希望を持って暮らしていくことができるよう、輝かしく発展し続ける成田を目指し、「住んでよし、働いてよし、訪れてよし」の次世代に誇れる空の港まち、生涯を完結できるまちづくりという、本市の未来を見据えた大きな目標に向かい全身全霊をかけて尽くしてまいりますので、皆さまのご支援とご協力をお願い申し上げます。

次に、令和7年度の予算の編成についてであります。市民目線から施策の全般を再検証し、優先順位付けを徹底するなど、これまで以上に、市民サービスの質・量の維持向上と、財政負担の最適化を進めることにより、一般会計では、対前年度比7.8パーセント増の

704億円、特別会計及び地方公営企業会計を加えた全体予算においても、4.8パーセント増の約1,049億円で、ともに過去最大規模の予算を編成いたしました。子育て支援や医療、福祉、防災・減災対策の更なる充実はもとより、デジタル技術の活用やゼロカーボンシティの実現などの施策を着実に推進することにより、人々が集い、にぎわいと豊かさに満ちた持続可能なまちづくりを実現してまいります。

3月議会に提案を予定しております議案の詳細につきましては、「総務部長」並びに「財政部長」よりご説明いたしますので、よろしくお願いいたします。

以上、本日の定例記者会見にあたっての挨拶とさせていただきます。